

Presse-Information



EDEKA Mitarbeiter setzen sich für Kinder krebskranker Eltern ein

Freiburg, 20.08.2019. Einen symbolischen Scheck über 2.000 Euro übergaben kürzlich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der EDEKA Südwest im Namen ihrer Kolleginnen und Kollegen an „Tigerherz... wenn Eltern Krebs haben“, ein Angebot der Psychosozialen Krebsberatung an der Uniklinik in Freiburg.

Die Spende erfolgt im Rahmen der Initiative „EDEKA Südwest hilft“, bei der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter den Cent-Betrag ihrer monatlichen Lohnabrechnung spenden und gemeinsam über die Verteilung des gesammelten Geldes entscheiden.

Regina Storz, Personalreferentin EDEKA Südwest, und Christhard Deutscher, Leiter Unternehmenskommunikation EDEKA Südwest, überreichten den symbolischen Spendenscheck an Karin Wortelkamp, Fundraising und Kommunikation Tumorzentrum Freiburg.

Das Angebot „Tigerherz... wenn Eltern Krebs haben“ der Psychosozialen Krebsberatung richtet sich an Familien, in denen ein Elternteil an Krebs erkrankt ist. Die Mitarbeiter von „Tigerherz“ möchten der ganzen Familie helfen, indem sie die Eltern in dieser schweren Situation beraten und auf die Bedürfnisse der Kinder eingehen.

Mit den Kindern und Jugendlichen arbeiten die speziell ausgebildeten Mitarbeiter einzeln oder in Gruppen, oft kreativ mit verschiedenen Materialien. Die betroffenen Kinder sollen Spaß haben und Raum für Gefühle bekommen. Außerdem gibt es immer ein offenes Ohr für Ängste. Das Beratungsangebot von „Tigerherz“ richtet sich auch an Großeltern, Lehrer, Erzieher, Fachpersonal und interessierte Menschen. Alle Angebote sind kostenfrei und werden ausschließlich über Spendengelder finanziert.

„Für Kinder, deren Eltern an Krebs erkranken, bricht meist eine Welt zusammen und durch ‚Tigerherz‘ erfahren sie, dass sie nicht allein sind und lernen besser, mit der Krankheit in der

EDEKA
Handelsgesellschaft
Südwest mbH
Edekastraße 1
77656 Offenburg

Geschäftsführer:
Rainer Huber
(Sprecher),
Jürgen Mäder,
Rudolf Matkovic

Pressesprecher:
Christhard Deutscher
Tel.: 0781 502-6611
Fax: 0781 502-6180

E-Mail:
presse@edeka-
suedwest.de

Familie umzugehen“, so Regina Storz, die selbst Mutter eines fünfjährigen Sohnes ist. „Dieses wichtige Engagement unterstützen wir gerne.“, so Storz weiter.

Zusatzinformation – Tigerherz

<https://www.uniklinik-freiburg.de/cccf/patienten/tigerherz.html>

Zusatzinformation – EDEKA Südwest

Konzern-Außenumsatz 2018: 8,7 Mrd. Euro

Mitarbeiter gesamt: rund 44.000 (inkl. selbst. Einzelhandel)

Auszubildende gesamt: rund 3.100 (inkl. selbst. Einzelhandel)

Absatzgebiet: Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg, Saarland, Süden von Hessen und Teile Bayerns

www.verbund.edeka/suedwest

www.edeka.de/suedwest